



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>72 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84807036</b>
Prix	<b>399 000 €</b>

# Mandelieu-la-Napoule

## Appartement à vendre (06210)

Au coeur des marinas dans une résidence sécurisé avec gardien et grande piscine. Venez Découvrir cet appartement traversant de trois pièces, à pied des commerces, du golf et des plages. Un séjour et sa terrasse donnant sur la marina, une cuisine indépendante et sa loggia, deux chambres, salle de douche, toilettes indépendants. Un parking privatif complète ce bien. Contactez eric marquise au +33761157350

*In the heart of the marinas, in a secure residence with caretaker and large swimming pool, come and discover this walk-through three-bedroom flat within walking distance of shops, golf course and beaches. Living room with terrace overlooking the marina, separate kitchen with loggia, two bedrooms, shower room and separate toilet. A private parking completes this property. Contactez eric marquise au +33761157350*

## L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

